

Fitosanitarios

El compromiso del uso responsable

Casafe presentó en la Plaza de las Buenas Prácticas Agrícolas sus programas destinados a una correcta protección de los cultivos agrícolas y forrajeros bajo normas de almacenaje y manejo de los productos fitosanitarios compatibles con el medio ambiente y la salud de las personas.

En la estación de la Plaza de las Buenas Prácticas Agrícolas dedicada al uso responsable de productos fitosanitarios, Federico Elorza, coordinador técnico de Casafe (Cámara Argentina de Sanidad Agropecuaria y Fertilizantes), mostró a los asistentes a Expoagro 2015 los cuatro programas de responsabilidad social con los que viene trabajando esa entidad. Uno de ellos es “Depósito OK”, que está destinado a certificar el correcto almacenaje en los depósitos de productos fitosanitarios. “Agrolimpio” tiene por objetivo gestionar el reciclado de los envases plásticos y transformarlos en diversos productos útiles. En 2014 se recolectaron 4.360 toneladas de envases, lo que representó un 8% de aumento sobre 2013 y el 32% de los envases que llega al mercado, colocando a la Argentina en el tercer país en recolección de envases.

Otro de los programas de Casafe es el Uso Responsable de los Productos, con el que promueven la correcta interpretación y lectura de las etiquetas, el uso de los elementos de protección de las personas y también incluye las recomendaciones para reducir la deriva en las aplicaciones.

El cuarto programa está destinado a la capacitación, por lo tanto incluye las tareas de divulgación y extensión de todos los programas anteriores. En 2014, Casafe realizó casi 200 cursos que llegaron a más de 16.000 personas.

Por otro lado, Casafe lanzó en Expoagro la versión 2015 de la Guía de Productos Fitosanitarios, que sigue editando en papel y CD, pero con la novedad que ahora también se encuentra disponible on line.